

Schuppen an Wehrmauer der Ravensburg brannte

Do, 15.04.
93

Sulzfeld (BNN). In nicht geringe Aufregung versetzt wurden gestern vormittag gegen 11 Uhr die Sulzfelder, als ihre Wehr zu einem Brand auf der Ravensburg ausrückte. Doch schon nach wenigen Minuten hatte die Wehr die Flammen gelöscht, die insgesamt nur einen Schaden von 5 000 Mark angerichtet hatten. Angelehnt an die Nordmauer der Wehranlage der Burg war ein Reparaturschuppen in Brand geraten. In ihm befanden sich Geräte, und was den Einsatz der Wehr erschwerte, Weinbergnetze aus Kunststoff. Wegen dieser schwelenden Stoffe mußten die Wehrmänner Atemschutzgeräte anlegen. Der Flammen waren sie binnen zehn Minuten Herr geworden. Die Verstärkung aus Oberderdingen hatte schon wieder nach wenigen Minuten abrücken können. Die Sulzfelder Wehr hatte gleich zu Beginn des Brandes auch eine 600 Meter lange Schlauchstrecke zur Löschwasserreserve am Dorfrand gelegt, hatte daraus aber kein Wasser mehr gezogen.